



Entrevista / Laura Ballesteros Mancilla (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Nunca había vivido un momento tan duro y tan violento en el Pleno de la **Cámara de Diputados**, la reforma al Poder Judicial fue terrible, pero ésta tuvo una carga de violencia de género tremenda, primero hacia la víctima que tuvo la valentía de denunciar y tiene todo nuestro reconocimiento, después una carga de violencia hacia las víctimas en general, porque el mensaje que mandan es durísimo en el sentido en el que no solo se negaron a quitarle el fuero a un diputado acusado de presunta violación sino que además lo protegieron, le lavaron la cara y todavía lo lanzan de hombros para que tuviera la última palabra durante la discusión. Le lavan la cara con ese dictamen hechizo, hecho a modo, le lavan la cara con esa construcción de mayoría artificial, presionando a las mujeres del oficialismo para que apoyaran el dictamen”.

<https://drive.google.com/file/d/1jY4FngHIGydawGuZx1J055LT4ueYXOaL/view>